

Desde su apertura el pasado día 11

Más de 43.000 personas han visitado ya la ‘Navidad en Sol’

- Uno de los patios de la Real Casa de Correos alberga las 400 piezas del Belén, que este año rinde homenaje a Murillo
- El ‘Pueblo de la Navidad’, primera parada de la Casa de la Navidad de Coca-Cola, y el Bosque de los Deseos ocupan el otro patio

19 de diciembre de 2017.- Un total de 43.275 personas han visitado las instalaciones de la ‘Navidad en Sol’ en la Real Casa de Correos, sede de la Presidencia de la Comunidad de Madrid, y en la Real Casa de Postas, sede de la Consejería de Presidencia, Justicia y Portavocía, desde su apertura el pasado día 11.

En concreto, 36.337 personas han visitado el Belén y el Bosque de los Deseos y 6.938, muchas de ellas niños, han disfrutado de la Casa de la Navidad, que comienza en la Real Casa de Correos y continúa en la de Postas. Los días de mayor afluencia fueron, por supuesto, el sábado 16 y el domingo 17, con 7.138 y 7.895 personas en total, respectivamente.

Estas cifras son notablemente mejores que las de los primeros ocho días de actividad del año pasado, cuando se registraron 31.116 visitas, un 28 % menos que este año, lo que demuestra el cada vez mayor atractivo de la convocatoria navideña de la Comunidad de Madrid, que en esta ocasión tiene como novedad que el Pueblo de la Navidad situado en la Real Casa de Correos hace más llevadera la espera hasta llegar a Papa Noel, además a cubierto y con animación.

‘Navidad en Sol’, que fue inaugurada por la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, el pasado día 11, ofrece hasta el próximo 5 de enero múltiples actividades gratuitas, entre las que destaca el tradicional Belén de Sol que, con sus 400 piezas y más de 150 metros cuadrados sorprende este año con un homenaje a Murillo y nuevas escenografías; el Bosque de los Deseos; y el Pueblo y la Casa de la Navidad Coca-Cola, donde los ayudantes de Papá Noel y los Reyes Magos invitan a realizar un recorrido mágico.

Estas propuestas son completadas por los Villancicos de la Plaza de Pontejos, el Concierto de Navidad en San Francisco El Grande, exposiciones de belenes en la Biblioteca Regional y una programación completa de música, teatro, zarzuelas, cuentacuentos y espectáculos infantiles en los Teatros del Canal, el



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

Teatro Auditorio y el Real Coliseo Carlos II de San Lorenzo de El Escorial, el Teatro de la Abadía, el Corral de Comedias de Alcalá de Henares y los centros culturales regionales.